

Überblick über die Schritte einer gelingenden Schulverpflegung und deren Entwicklung



Vorlage Ergebnisprotokoll



Wie können (Zwischen-)Ergebnisse dokumentiert und kommuniziert werden?

Je transparenter alle Entwicklungsprozesse zur Schulverpflegung kommuniziert werden und je größer die Partizipation aller Beteiligten Entscheidungsprozess, desto nachvollziehbarer und erfolgreicher sind alle Schritte der Schulentwicklung für die Schulgemeinde. Werden die Entwicklungsprozesse und Ergebnisse dokumentiert, ist der Informationsfluss insbesondere an den Schnittstellen gesichert und eine lückenlose Kommunikation auch gegenüber denjenigen gewährleistet, die nicht beim Mensakreis anwesend sein konnten. Um sicher zu gehen, dass Sie gemeinsam die gesetzten Ziele erreichen, ist es darüber hinaus wichtig, die getroffenen Vereinbarungen und Zuständigkeiten („Wer macht was bis wann?“) festzuhalten.

Arbeitserleichternde Materialien im Mensakreis (Praxisleitfaden Kapitel 3.3)

-  **Schritte einer gelingenden Schulverpflegung und deren Entwicklung**, um Sie auf dem Weg zur Optimierung der Schulverpflegung Schritt für Schritt anhand von praxisnahen Beispielen zu unterstützen.
-  **Leitfragengestützte Kommunikation im Mensakreis – Leitfaden**, um die Mensakreise bei allen Schritten des Prozesses zu unterstützen und zu einem offenen Austausch und der Partizipation aller einzuladen.
-  **Vorlage Vereinbarungsprotokoll**, um festzuhalten wer was bis wann erledigt und regelmäßige Änderungen in Bezug auf die getroffenen Ziele und Maßnahmen im Blick zu behalten.

